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Niederschrift 
 

über die Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Brodersdorf 
(BRODE/GV/07/2010) vom 27.09.2010 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Frau Heike Mews  

Mitglieder 
Herr Frank Bartelt  
Herr Bernd Baumann  
Herr Uwe Dierck  
Frau Kristine Gehrmann-Arp  
Herr Thomas Harder  
Herr Stefan Koop  
Herr Ferdinand Mülder von Guerard  
Herr Hans-Peter Voege  
 
Gäste: 
 

2 Bürger 
 
Protokollführer: 
 

Herr Jürß 
 
 

Beginn: 19:32 Uhr 
Ende 20:25 Uhr 
Ort, Raum: 24235 Brodersdorf, Schönberger Str. 8, 

Dorfgemeinschaftshaus 
 
Die Bürgermeisterin eröffnet die Sitzung um 19.32 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Sie 
stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die Beschlussfähigkeit ge-
geben ist. 
 

Änderungs- oder Ergänzungswünsche zur Tagesordnung liegen nicht vor; diese lautet damit 
wie folgt: 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Einwohnerfragestunde  
   

 2.   Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 
26.07.2010 und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sit-
zung gefassten Beschlüsse 

 

   

 3.   Berichte aus den Ausschüssen  
   

 4.   Bekanntgaben von Eilentscheidungen der Bürgermeisterin  
   

 5.   Auftragsvergabe Winterdienst BRODE/BV/022/2010 
   

 6.   Bekanntgaben und Anfragen  
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- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Einwohnerfragestunde 
 

Es liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
 

TO-Punkt  2: Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 26.07.2010 
und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Be-
schlüsse 

 

Zur Niederschrift über die Sitzung der Gemeindevertretung vom 26.07.2010 ergeben sich 
keine Änderungs- oder Ergänzungswünsche. 
 

Sodann gibt Frau Mews bekannt, dass am 26.07.2010 in nichtöffentlicher Sitzung die Auf-
tragsvergabe für die Dachsanierung des Dorfgemeinschaftshauses an den günstigsten Bie-
ter beschlossen wurde (Ausführung mit Schindeln). Zudem wurde ein Fensterreinigungsauf-
trag vergeben. Darüber hinaus ist beschlossen worden, der Schleswig-Holstein Netz AG die 
Aufstellung einer Transformatorenstation zu genehmigen. 
 
 

TO-Punkt  3: Berichte aus den Ausschüssen 
 

Herr Bartelt berichtet über die Sitzung des Bau- und Wegeausschusses vom 13.09.2010. 
Man habe sich dort mit der Sanierung am Dorfgemeinschaftshaus befasst, d.h. mit dem ak-
tuellen Stand der Dachsanierung, mit den Angeboten für die Heizungsanlage sowie – im 
nichtöffentlichen Teil – mit der Vergabe der Malerarbeiten. Gegenstand der Beratungen war 
auch die Herbstaktion (wer kann was erledigen). Zudem sind die durchgeführten Sanie-
rungsmaßnahmen am Rundweg erörtert worden, wobei festgelegt worden sei, dort noch 
Steine als Durchfahrtssperre aufzustellen. Nach einem entsprechenden Hinweis von Herrn 
Mülder von Guerard wird Herr Bartelt diesbezüglich noch die betroffenen Landwirte vorab 
informieren. 
 
 

TO-Punkt  4: Bekanntgaben von Eilentscheidungen der Bürgermeisterin 
 

Die Bürgermeisterin erläutert 2 Eilentscheidungen, die zu treffen waren. Zum einen habe es 
(durch sie und Herrn Bartelt) Nachverhandlungen hinsichtlich der Auftragsvergabe zur 
Dachsanierung gegeben, woraufhin dann der Auftrag erteilt wurde, dessen Inhalt der Ge-
meindevertretung auch bereits zur Kenntnis gegeben worden sei. Weiterhin waren die Ma-
lerarbeiten am Dorfgemeinschaftshaus in Auftrag zu geben. 
 
Beschluss: 
 

Die Gemeindevertretung genehmigt beide Eilentscheidungen der Bürgermeisterin. 
 

Stimmberechtigte: 9 

Ja-Stimmen: 9 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 
 
 

TO-Punkt  5: Auftragsvergabe Winterdienst 
Vorlage: BRODE/BV/022/2010 

 
Frau Mews erläutert das vorliegende Angebot. Die Winterdienstleistungen sollen vergeben 
werden für die Straßenfahrbahnen im Ort (nicht für die Gehwege, die die Anlieger zu reinigen 
hätten). Der von den Bussen befahrene Straßenzug sollte im Bedarfsfall jeweils bis zur 
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Durchfahrt des ersten morgendlichen Busses geräumt werden. Weitere Angebote habe sie 
nicht erhalten. Seitens des Bauhofes Laboe wäre es ggf. denkbar gewesen, den Winter-
dienst für den von den Bussen befahrenen Straßenzug zu übernehmen; es seien hierfür aber 
keine konkrete Zahlen benannt worden. Zum vorliegenden Angebot der Fa. Röhlk bemerkt 
Frau Mews noch, dass kein Rabatt und auch kein Höchstbetrag verhandelbar gewesen wä-
re. Im Zuge der weiteren Diskussion, in deren Verlauf u.a. Herr Mülder von Guerard nach 
den in den letzten Jahren geleisteten Winterdienststunden fragte, bestand Einvernehmen 
dahingehend, die Winterdienstleistungen zunächst für die Dauer eines Winters zu vergeben. 
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt, die Fa. Fredo Röhlk mit den Aufgaben des Winterdiens-
tes gemäß vorliegendem Angebot zu beauftragen. 
 

Stimmberechtigte: 9 

Ja-Stimmen: 9 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  6: Bekanntgaben und Anfragen 
 
Frau Mews berichtet, dass am Samstag, 02.10.2010, die Herbstputzaktion anstehe. Schwer-
punkte seien das Freischneiden des Radweges in Richtung Laboe, Arbeiten am Baumpfad 
sowie ggf. das Freischneiden einzelner Straßenlaternen. 
 

Zudem gibt die Bürgermeisterin bekannt, dass inzwischen das Glas am Info-Kasten erneuert 
wurde. Der Gemeinde würden hierfür Kosten von rd. 200,-- EUR entstehen, falls keine scha-
denersatzpflichtige Person durch die Polizei ermittelt werden könne. Auch die Arbeiten am 
Buswartehäuschen seien in Kürze fertig. 
 

Frau Mews teilt weiterhin mit, dass die Kirchengemeinde Probsteierhagen das Adventlicht in 
die Dörfer bringen wolle. Der Termin für die Gemeinde Brodersdorf sei Montag, 13.12.2010, 
18.00 Uhr. Frau Mews zeigt den Programminhalt kurz auf. Wer für diese Veranstaltung als 
Gastgeber fungieren möchte, könne sich gerne melden. 
 

Darüber hinaus berichtet die Bürgermeisterin über eine Infobroschüre zum Thema „Breitband 
über Satellit“, die ihr zugegangen sei. 
 

Auf Nachfrage von Herrn Voege gibt Frau Mews schließlich noch den Sachstand zur beab-
sichtigten Kabelverlegung in Brodersdorf bekannt. 
 
 

Frau Mews schließt sodann den öffentlichen Teil der Sitzung um 19.52 Uhr. 
 
Die Zuhörer verlassen den Sitzungsraum. 
 
 
 

  gesehen: 
 
 
 

  

H. Mews Jürß Sönke Körber 
- Bürgermeisterin - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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